



Jacques Gounon,
PDG d'Eurotunnel,
signera le manifeste
de l'entreprise
responsable
lancé par le World
Forum Lille.

Patrons responsables

Plusieurs figures du patronat français signeront, le 29 septembre, le « manifeste de l'entreprise responsable » lancé par le World Forum Lille, qu'a fondé l'ancien ministre de l'Agriculture Philippe Vasseur. Parmi ces dirigeants : Gérard Mestrallet et Jacques Gounon, respectivement PDG de GDF Suez et d'Eurotunnel, et Arnaud Mulliez, président du groupe de distribution Auchan.